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ACTA N" 11/24. Municip¡o 18 de Mayo, mad]es 12 de marzo de 2024.-
En La Sala de Sesiones "Prof. Alberto Caraballo" se reúne el Concejo, pres¡d¡do por la Sra.
Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes !os/as. Sres./as. Concejales; Rosa Recarte,
Marlo Silveira, N¡abel Marlinez y Nancy Ramirez.
Siendo las 20:3shs. comienza la sesión ordinaria.
Orden del dia: 1)- Lectura, aprobación y firma de Acta N'10/24, se aprueba 3 en 3.
2)- Lectura aprobac¡ón y firma de Resoluciones N'41124, N"42124. N"43/24 y N'44/24, se
aprueban 3 e¡ 3.
3), Presentación de previo§: Concejal Nancy Ramirez reclama por árbol ubicado en Wagner
esq. Chopin S/12, el mismo se encuentG muy seco, es muy peligroso dado que puede llegar a
caerse y provocar un desastre. Alcaldesa Adriana Sánchez solic¡ta agregar al orden del dia
como punlo N"14 colaborar con persona inundada, se vgta 3 en 3. Concejal Rosa Recarte
solicita ¡ncorporar como punto N'15 gasto para evento dei c¡erre mes de la mujer, se vota 3 en
3 y continúa informando que el próximo dom,ngo se realiza el desfile de la vendimia donde se
va a decorar tfactor, chala y camioneta. Alcaldesa Adriana Sánchez comenla que el mes
pasado ingreso plata referente al Registro Civil y Fer¡as. En cuanto a la recibida por el Registro
Civll, la mlsma solo puede utilizarse para gastos referentes altema, sea amueblamiento para ¡a

oficina, traslado, viáticos. Con la que ingreso se compro plantas para decorar la oficina del
reg stro crvil y se va a ir comprando mobiliario dado que el existente pertenece al Municipio. En
cuanto al dinero de feria se compro varillas para comenzar a real¡zar vallas.
4)- Presupueslo escritor¡os - Ciroman Carpi¡teria. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que el
presupuesto es para renovar la flota de escr¡todos en atención al pÚblico dado que los que

estan se encuentran deteriorados. Se aprueba 3 en 3.
5)- Solicitud de servicio barometrica - Club Social, cultural y deportivo Villa Forest¡. Se
determina real¡zar el servicio cuando sea posible, lo que se aprueba 3 en 3.

6)- Solicitud de colaborác¡ón economica - Liga Regional del Sur de Baby Futbol. Conceja
Nancy Ramrrez comenta que se encuentra de acuerdo en colaboraf si hay rubro disponible.
Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que todos los años se colabora. Se determi¡a colaborar.
lo que se aprueba 3 en 3. L
7)- Agradec miento y renÚÍlión de cuentas - Liga Regional del Su. de Baby Futbol. Se procede
a leer la nola.
8)- Solicitud de relleno - F¡avia Fernandez. Alcaldesa Ad.lana Sánchez propone comunicar a la
persona que debe realizar Jormular¡o de solicitud de relleno. Se aprueba 3 en 3.

9)- Solicitud de materiales - carmen Da S¡lva. Alcaldesa Adriana Sánchez menciona que ya

asistio al lugar, la tapa que se necesita es de 3mts y es inv¡able que la pueda realizar el

mun¡cipio porque para trasladarla se requrere maqu¡naria. Luego de discut¡do el tema, se
rmina brindar los mater¡ales y que la persona realice el trabajo por sus medios, lo que se
ba3er3

; Solicitud de colabo¡ación con mater¡ales - Jeoba¡a Blanco Alcaldesa Adriana Sánchez
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ut"iro ái"¡rio, i"rlrente esta muy deteriorada la cámara sépt¡ca y hay que realizar
i¡l] I una ¡ueva. Por lo tanto propone b.indar los materiales necesario para ¡a creación de la misma

Se aprueba 3 en 3.
'11): Solicitud de mod¡ficac¡ón de horarios de Co. Del Este - Coope.ativa de Trabajo Granada
Alcaldesa Adriana Sárchez menc¡ona que solicitará reunión con Dir De :ráns¡to poa otros
motivos y propone agregaresta solicitud a tratar Se aprueba 3 en 3.

12)- Solic:lud de reparación de bache - Diego Estebes. Alcaldesa Adriana Sánchez propone
pase a operat¡va Ío que retiere al bache y Co¡cejal Rosa Recarte propone quede para tratar en
la reunión con Dir. De fránsito. Ambas propuestas de aprueban 3 en 3.

13)- Solicitud de caños - Sandra Tripodi. Alcaldesa Adriana Sánchez propone pase a operat¡va
lo que se aprueba 3 en 3.
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l4)- Colaborar con persona i¡undada -Alca¡desa Adriana Sánchez. Comenta que la pe$ona
fue evacuada y actualmente se encuentra alolada en el Espacio Cu¡tural junto a 2 menores.
Considera necesafto colaborar con chapas para e¡ techo, por lo tanto propone colaborar con 4
o 5 chapas Se agrueba 3 en 3.
15)- Gasto para evenlo del cjerre mes de la mujer - Corcejal Rosa Recate. ¡,4e.ciona aue el
evenlo de cierre se l¡evará a cabo el2ll03 donde se rearizará reconocimiento a 2 mujeres de la
ciudad y alguna prese¡iación añistic¿, por lo que se requ:ere .elizar un pequeño gasto ya sea
en flores, placa o lo que se considere oportuno. Luego de presentado los motlvos, se aórueba
realizar el gasto 3 en 3.
S¡endo las 21:50hs. finaliza la sesión.
Prox¡mo Concelo martes 19 de marzo de 2024, sesión ordi¡aria, LA pRESENTE ACIA SE LEE.
OTORGA Y FIRMA EN EL MUN¡CtptO 18 DE MAYO et 19 de rnarzo de 2024, LA eUE OCUPA
LOS FOI IOS r3 y 14
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